

学校通信 第十号

青雲

令和三年一月八日
日之影町立宮水小学校

三学期スタート！

新しい年、二〇二一年（令和三年）がスタートしました。昨年は、新型コロナウイルスのため大変な一年でした。今年こそは、早くこの新型コロナウイルスの感染が終息し、もとの平穏な生活に戻つてほしいのです。そして、東京オリンピックが盛大に開催されてほしいのです。

さて、三学期がスタートしました。本日、いつもより一時間半遅れとなりましたが、子どもたちは元気に登校してきました。でも、中にはまだ正月気分が抜け切れていないような子どもも見受けられました。早く、学校生活のリズムを取り戻して、勉強に運動に励んでほしいと思います。二学期末にタブレットを持ち帰らせましたが、いかがだったでしょうか？我々も手探りの状態で、正直少し戸惑いもあります。ただ、



二月行事予定

三	四	五	六	七	八	九	十	十一	十二	十三	十四	十五
集金日（～五日まで） 社会科見学（警察・消防）三年	木	金	木	木	火	火	水	火	金	木	水	木
卒業式練習①	クラスマタイム（お別れ遠足）	お誕生日給食	集金日（～二十六日まで）	日之影中学校入学保護者説明会	読み聞かせ（先生）	読み聞かせ、クラマ見学（三年）	参観日（学習発表会）	地区別指導	全校朝会（ありがとう集会）	町学力テスト（三・五年）	水	集金日（～五日まで） 社会科見学（警察・消防）三年
卒業式練習①	クラスマタイム（お別れ遠足）	お誕生日給食	集金日（～二十六日まで）	日之影中学校入学保護者説明会	読み聞かせ（先生）	読み聞かせ、クラマ見学（三年）	参観日（学習発表会）	地区別指導	全校朝会（ありがとう集会）	町学力テスト（三・五年）	水	集金日（～五日まで） 社会科見学（警察・消防）三年

宝の持ち腐れとならない
ように三学期から、でき
るだけ活用していきたい
と思っています。

最後になりましたが、
本年もどうぞよろしくお
願いいたします。

※ 新型コロナウイルスの感染状況によっては、参観日等の行事を中止または延期にせざるを得ない場合があります。その際には、早めにお知らせいたします。

私は、「終休みの振り返り」「三学期にがんばつてほしいこと」について話しました。三学期は、学年のまとめの時期もあり、次の学年への準備期間でもあるので、しっかりと学習内容を身に付けて次の学年を迎えてほしいと伝えました。特に、五年生は四月から「学校の顔」である六年生になり、六年生は中学生という新たなステージへとステップアップすることになりますので、充実した三学期にしてほしいと思います。最後に、**新型コロナウイルス**への注意喚起の話をしました。明日、県から**「緊急事態宣言」**が出されます。緊張感を持って、これまで通り、手洗い・うがい・マスクの徹底を指導したところです。繰り返しになりますが、一刻も早く終息に向かってほしいものです。



工藤天愛さん（3年）



田中紗弥さん（6年）

始業式では、三学期にがんばりたいことを三年生の工藤天愛さんと六年生の田中紗弥さんが発表しました。天愛さんは、「発表・鉛筆の持ち方・相手の目を見て話を聞くこと」を、紗弥さんは、「大きな声でいさつや発表を積極的にすること・姿勢よくすること」をがんばりたいと原稿を見ずに堂々と発表しました。

始業式にて

